

Probe morgen Donnerstag

Liebe Sängerinnen und Sänger

Der Coronavirus hat auch uns im Griff. Der Bürenpark teilt uns auf Geheiss des Kantons mit, dass

1. Sängerinnen und Sänger aus den vom Virus betroffenen Krisengebieten im Ausland nicht an der Probe teilnehmen dürfen;

2. sich die Anwesenden an der Probe vom 5. März auf einer Liste eintragen müssen, damit im Falle einer Ansteckung eine Rückverfolgung möglich ist.

Diese Liste erstellen wir anhand der Präsenzlisten der einzelnen Register.

Wir werden als Vorsichtsmassnahme die Stühle mit etwas Abstand voneinander platzieren. Und schliesslich meinen wir, dass jene, die erkältet sind, auf die Teilnahme an der Probe verzichten dürfen.

Mit herzlichen Grüssen

Walter Rüegg
Kommunikation